

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 224

21-16243

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h auf dem südlichen Schrotweg

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

07.06.2021

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 224 Rüningen (Entscheidung)

17.06.2021

Status

Ö

Beschlussvorschlag:

Beschluss:

Der Stadtbezirksrat Rüningen beantragt, die zulässige Höchstgeschwindigkeit auf dem Schrotweg von der Einmündung an der Thiedestraße bis zur Brücke über den Fuhsekanal auf 30 km/h zu beschränken.

Sachverhalt:

Der Schrotweg wird nicht nur als Zufahrt zum Füllerkamp und zum Südsee von Kraftfahrzeugen genutzt, sondern auch von etlichen Fußgängern und Radfahrern, die das Naherholungsgebiet erreichen wollen oder von dort zurück kommen. Leider ist in dem Bereich von der Einmündung an der Thiedestraße bis zur Brücke über den Fuhsekanal kein separater Fußweg vorhanden. Erst nördlich der Fuhsekanalbrücke können Fußgänger und Radfahrer auf den Freizeitweg abseits der Straße wechseln. Gerade im südlichen Abschnitt des Schrotwegs parken zudem oft Fahrzeuge von Nutzern der angrenzenden Gärten und die Straße weist bei Regen große Pfützen auf, die stark spritzen, wenn Autos durch sie hindurchfahren. Um die Benutzung der Straße insbesondere für Fußgänger hier sicherer und unbeschwerter zu gestalten, sollte der motorisierte Verkehr seine Geschwindigkeit entsprechend verringern.

gez.

Dr. Udo Zohner

Anlage/n:

keine